



学校保健委員会（保健委員発表）

☆メディアの弊害！視力低下も☆ 学校保健委員会

7/5（火）の放課後、PTA本部役員・保体委員・学年委員さん等にご参加いただき、第1回学校保健委員会を開催しました。

養護教諭からは「健康診断」のまとめが発表され、『視力低下が顕著！』であることがわかりました。また、児童保健委員の発表から、視力だけでなく脳にも「メディアの弊害」があるという発表がありました。グループで話し合

い、島村学校歯科医様や佐藤栄養士さんからのお話もうかがい、たいへん参考になりました。

◎良い見本があると伸びるね◎ 学校評議員会

7/5（火）に今年度の第1回学校評議員会を開催しました。授業参観や学校保健委員会に参加していただき、現在の草津小の子どもたちの現状と保健的な課題をつかんでいただきました。

評議員の方々からは、『良い見本を身近で見られることで、子どもたちは伸びますね！』と、草津小の教育の方向性を高く評価してくださいました。これからもドンドンがんばろう！



学校評議員授業参観

◇90体、なかよし人形◇ 更正保護女性会様



なかよし人形マスコット寄贈

7/7（木）草津町更正保護女性会様が来校され、手作りの「なかよし人形」マスコットをいただきました。1年生全員に余裕を持って配

付できる90体をいただきました。昨年の大型「なかよし人形」には『あったか言葉』で活躍してもらいました。本当に毎年ありがとうございます。

月 /日	来週 の 予 定
7/ 18 月	海の日
19 火	伝統芸能教室（5・6年）
20 水	1学期終業式 校内研修
21 木	夏休み～8/21 職員作業日。研修講座。
22 金	
23 土	
24 日	7/25～27 臨海学校（5年）



ベルマーク集約作業

☆目標大きく突破！5万点☆ ベルマーク集約作業

7/7(木)に、たくさんの保護者の方々にご参加いただき、本年度第1回のベルマーク集約作業を実施できました。

目標は『3万点』でした。昨年度はなかなかこの3万点を超えることは難しかったのですが、今年は第1回目から約5万点を集約することができました。

これも、ご家庭での収集を始め地域の事業所の方々のご協力があったればこそと感謝いたしております。ありがとうございます。年間目標『10万点突破』も達成しましょう！

◎頑張ろうニッポン！節電省エネ◎ 児童会JRC活動

児童会の本部役員が中心となり、『頑張ろうニッポン！節電省エネ運動』を展開してくれています。

全校の教室の電灯スイッチに、手作りの『節電呼びかけステッカー』を一つ一つ貼ってくれました。日本全体が頑張らなくてはならないことを『気づき、考え、実行して』くれました。JRC(青少年赤十字)の精神が生きていますね！



節電運動(児童会本部)

☆彦星、織り姫の願いは・・・☆ 七夕集会

7/7の七夕の日に、児童会本部が企画した『七夕集会』が開かれました。この集会自体も児童会本部が企画実施してくれましたが、集会前の事前準備も大活躍でした。

まず、6月下旬から各団毎に大竹を4本準備しました。そして、手作りの短冊を準備して、全校児童に願い事を書いてもらいました。それから、学年ブロックに分けて業間の時間に大竹に短冊を飾り付けさせました。その際は、高学年生が低学年生の飾り付けを手伝ってあげました。

こうした下準備があって、初めて7/7の七夕集会が開催できました。

集会では、児童会本部の子どもたちが織り姫や彦星になって、七夕の由来や願い事へ努力したことなどを寸劇で楽しく表現してくれました。本当に今年の児童会は、「気づき、考え、実行」してくれます！良くやったね！



七夕集会(児童会)



七夕飾り付け(高学年補助)